

# **CONFERENCE CONTINENTALE EN HAITI POUR LE RETRAIT DES TROUPES DE L'ONU, MINUSTAH.**

## **Motion de soutien a L'ALGERIE**

La Conférence Continentale du 1<sup>er</sup> juin 2013 tenue a Port au Prince(Haïti), pour le retrait des troupes de la MINUSTAH, informée par le délégué Algérien représentant du Parti des Travailleurs et de l'Union Générale des Travailleurs Algériens sur l'intervention militaire au Mali et ses conséquences sur la stabilité du SAHEL et plus généralement de toute l'Afrique du Nord.

Informée des pressions exercées par l'impérialisme visant à impliquer l'Algérie dans l'intervention militaire, et connaissant la position historique de l'Algérie qui s'oppose a toute forme d'ingérence dans ses affaires et dans celles des pays voisins.

La conférence soutient cette position et son attachement indéfectible à la souveraineté des peuples et des nations.

Port-au-Prince le 1er juin 2013